

Unos 700 estudiantes pasarán por la feria "Orientat" de Petrer

22/03/2022



Cientos de estudiantes ya han pasado por estas instalaciones.

El Forn Cultural de Petrer ha inaugurado la **5ª feria de la orientación educativa y laboral "Orientat"**, que estará abierta hasta el próximo jueves 24 de marzo y por la que se prevé que pasen más **700 estudiantes de 4º de la ESO, bachiller y ciclos formativos de todos los institutos de Petrer**. También está **abierto al público en general durante los tres días en horario de mañana de 10 a 15 horas y el miércoles 23, también en horario de tarde de 16:30 a 18:30 horas**.

La apertura de la feria ha contado con la presencia de la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, la concejala de Educación, Sabina Sendra y otros miembros de la Corporación Municipal.

La feria cuenta con una oferta de 20 stands informativos. En concreto, participan todos los institutos de enseñanzas medias de Petrer así como de Elda, además de otras localidades como Novelda, y el Cap de

L'Aljub con los dos ciclos formativos que completan algunas de las familias profesionales del Centro Público Integrado de Formación Profesional Valle de Elda. También están presentes la Universidad de Alicante, la Miguel Hernández, la de Murcia y la Politécnica de Valencia.



Representantes municipales, encabezados por la alcaldesa Irene Navarro, han visitado este espacio.

Para aquellos estudiantes con otros intereses, ofrecen información las Fuerzas Armadas, cuerpo de la Policía Nacional, academias de preparación a cuerpos de seguridad y otras entidades especializadas en la formación del sector de Aviación y relacionados (cursos pilotos de drones) así como de otros centros de estudios del ámbito de las tecnologías y diseño de videojuegos. La Agencia de Desarrollo Local también está presente para informar a quienes deseen optar por el emprendedurismo o por la búsqueda de empleo así como por la realización de estudios ocupacionales directamente relacionados con el mundo empresarial.

Además de la zona de stands informativos, la concejalía también ha previsto un completo **programa de dinámicas, charlas y talleres** dirigidos a la comunidad de estudiantes, que tendrán lugar **durante los tres días de feria en las instalaciones del Centro municipal Clara Campoamor**.